



「輝ける挑戦者たれ」  
**校長室の窓から**  
KUSHIRO MEIKI HIGH SCHOOL PHOTO ALBUM

2021.4.25

No.19

先日、晴れて合格した200名の新入生を迎え、令和3年度がスタートしました。入学式では「ゴールイメージを持つこと」、始業式では「人の数だけ世界がある」について話をしました。SNS等ネット社会の進歩、更にコロナ禍による社会生活の変化により、人とのコミュニケーションの仕方が激変しています。だからこそ直接顔を合わせ会話を重ねて得られる、お互いの世界観を感じイメージを共有することの大切さを痛感しています。



【2年新クラス発表】4/5  
生徒玄関前で新2年次生の  
クラス発表がありました。



【着任式・始業式】4/8  
新たに12名の教職員を迎え  
新年度が始まりました。



【入学式】4/8  
新入生を代表し南伯君が宣  
誓しました。



【1年学級開き】4/8  
5クラスそれぞれの仲間と  
明高生活がスタートです。



【対面式・歓迎会】4/9  
感染防止のため映像により  
明高について紹介しました。



【新入生歓迎公演】4/12  
演劇部が新入生のために寸  
劇を公演しました。



【卓球部】



【女子】 【バドミントン部】 【男子】



部活動紹介は校内放送を使用し、部活動勧誘も密を避けて行いましたが、放課後様々な部活動に多くの新入生が見学を訪れており、今後が楽しみです。



【剣道部】



【女子バレーボール部】



【男子バレーボール部】

歓迎会の校長挨拶で、高校生活の中で仲間と培われた絆は一生の宝物になるので、是非部活動や生徒会活動等に入り、今しかできない貴重な経験を積んでくださいと話しました。



【サッカー部】



【ハンドボール部】



【ソフトテニス部】

春の日差しと共にようやく雪解けが進みグラウンドも使えるようになり、高野連そして、コロナの影響で昨年度は中止となった二年越しの高体連へ向け本格的スタートです。



【吹奏楽部】



【写真部】



【放送局】

文化系部局活動も昨年度は通常通りの大会とはならず、悔しい苦しい1年間でした。その分今年度にかける思いは強く、新入部員勧誘も力が入り一生懸命さが伝わってきます。



【1年校外研修】4/15~16

コロナ対策で、恒例の宿泊研修に代え湿原の風アリーナを貸し切り集団づくりやレクリエーションを行いました。



【春の交通安全指導】4/19~

挨拶も兼ね登校時の交通安全意識の向上を目指します。